

Die Lärmschutzwand an der B80 ist Rückwand für die angrenzenden Garagen. Nachdem feststeht, dass die Wand nicht abgerissen wird, sind Reparaturarbeiten notwendig. Erste Arbeiten sind erfolgt. Insbesondere wurden rankende Pflanzen wie Efeu entfernt, eine Reinigung veranlasst und neue Farbe angebracht. Auffällig ist, dass noch immer Pflanzenreste (Kletterfüße) an der Wand sind und die Farbe abblättert. Vor dem Hintergrund, dass ein großflächiges Graffiti entstehen soll, ist das ein besonderes Ärgernis.

Ich frage die Stadtverwaltung:

1. Welche Arbeiten wurden an der Lärmschutzwand beauftragt?
2. Welche Arbeiten wurden ausgeführt?
3. Welchen finanziellen Umfang hatten die beauftragten Arbeiten?
4. Wann erfolgte eine Abnahme und durch wen?
5. Wurden Mängel festgestellt?
6. Ist der Stadtverwaltung bekannt, dass noch Pflanzenreste vorhanden sind und die Farbe abblättert?
7. Werden die Mängel behoben? Wenn ja, durch wen? Entstehen dadurch zusätzliche Kosten?
8. Welche Arbeiten sind für dieses Jahr, insbesondere auch auf der anderen Seite der Lärmschutzwand, vorgesehen?
9. Wird, wie von der Garagengemeinschaft angeregt, die Oberkante der Wand vor Regen geschützt? Welche Maßnahme ist dafür vorgesehen?

Gez. Hendrik Lange
Stadtrat